
Aus der Sitzung des Ortsgemeinderates vom 22.05.2023 
 

 
 
TOP 1: Mitteilungen der Ortsbürgermeisterin   
 

• Das nächste Treffen für die Vorbereitung der 500 Jahr Feier findet 20.02.2024 
um 19.30 Uhr statt. 

• Die „Aktion - Saubere Landschaft“ findet am 13.04.2024 statt. Die 
Ortsgemeinde nimmt wieder teil. 

• Am 01.02.2024 findet Gründungsfeier des Forst es– Zweck – Verband statt. 

• Für die Friedhofshalle Kuhnhöfen soll eine neue Bestuhlung beschafft werden. 
Durch die OG Kuhnhöfen liegt eine entsprechende Mitteilung vor.  

• Windpark Elbinger Lay hat 1.141,45 € Pacht im Jahr 2023 eingebracht.  
 
 
TOP 2: Forst – Betriebsergebnis 2022 
 
Über die im Vorfeld verteilte Tischvorlage wird vom Rat beraten. 
Der Ortsgemeinderat stimmt nach vorliegender Beschlussvorlage ab. 
Abstimmung:  Ja: 7, Nein 0, Enthaltungen 0 
 
TOP 3: Beratung und Beschlussfassung über die Änderung der Satzung über 
die Reinigung öffentlicher Straßen der Ortsgemeinde Arnshöfen 
 
Über die versandte Tischvorlage wurde beraten. Die Satzung wird im VG-Blatt 
veröffentlicht. 
Abstimmung: Ja 7, Nein 0, Enthaltungen 0 
 
TOP 4: Beratung und Beschlussfassung über die Vergabe div. Anschaffungen 
für das Dorfgemeinschaftshaus 
 

• Elementarschadenversicherung für DGH 
Über das vorgelegte Angebot wird beraten. Es sollen noch verschiedene 
Punkte erfragt und geklärt werden. Bei der nächsten Sitzung soll der 
Versicherungsberater vor Ort die Unklarheiten klären. 

• Anschaffung neuer Plisses im großen Saal. 
Es liegen zwei Angebote der Unternehmen Krah, Weidenhahn und Stamm, 
Oberahr vor. Der günstigste Anbieter ist die Fa. Stamm aus Oberahr. Der Rat 
beschließt aus wirtschaftlichen Gründen der Fa. Stamm den Auftrag zu 
erteilen. 
Abstimmung: Ja 7, Nein 0, Enthaltungen 0 

• Malerarbeiten im DGH – es liegt ein Angebot der Fa. Fein aus Hahn am See 
vor. Sonst wurden keine Angebote abgegeben. 
Über das vorgelegte Angebot wird beraten und die Vergabe beschlossen. 
Abstimmung: Ja 7, Nein 0, Enthaltungen 0 

 
 
 
 
 



TOP 5: Beratung über die Aufhebung der „30er-Zone“ in der Hofstraße 
 
Die Geschwindigkeitsmessungen haben ergeben, dass die gefahrenen 
Geschwindigkeiten im Mittel unter 30 km/h liegen. Der Rat diskutiert über 
verschiedene Alternative zur Entfernung, Umgestaltung bzw. Erhalt der 30er – Zone. 
Es wird an der 30er Zone in der bestehenden Form vom Rat festgehalten. 
Abstimmung 7 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen 
 
TOP 6: Verschiedenes  
 

• 500 Jahr Feier im Jahr 2025  

• Toilettenanlage Spritzenhaus: mit den Sanitäranlagen soll jetzt zügig weiter 
umgesetzt werden 

• Asphaltfuge Hofstraße: wird zeitnah in Stand gesetzt. Die weitere Bearbeitung 
liegt aktuell bei der Bauabteilung der VG-Verwaltung.  

 
 
Michaela Hehl,  
Ortsbürgermeisterin  


